



III EDICION DE LA RUTA TERESIANA “DEL SEPULCRO A LA CUNA EN BTT” 2025

El pasado sábado 18 de octubre tuvo lugar, la III edición de la Ruta Ciclista Teresiana “*del sepulcro a la cuna*”, en BTT, desde Alba de Tormes a Ávila, con un recorrido aproximado de 118 km, organizada por la Asociación de “Veteranos del Cuerpo de Intendencia del ET” (AVECINT) concretamente de las delegaciones del Ávila y Zaragoza, con el apoyo de la Dirección de Asuntos Económicos del Ejército de Tierra (DIAE) y la Asociación “De la Cuna al Sepulcro de Santa Teresa”, ayuntamientos de Ávila, Alba de Tormes, Mancera de abajo Fontiveros, Gotarrendura y municipios por los que transcurre la ruta.

Comenzó el viernes día 17 con una reunión previa en el Palacio de Polentinos, sede del Museo del Cuerpo de Intendencia y Archivo general militar, con el apoyo del coronel jefe D. Víctor Sáez, jefe del acuartelamiento. En la reunión se concretaron los detalles finales y se entregó el maillot a los 32 participantes, militares y civiles. A este acto asistieron las tenientes de alcalde de Turismo y Cultura, y de Servicios Sociales del Ayuntamiento de la capital abulense, Dña. Sonsoles Prieto y Dña. Paloma del Nogal.



El sábado 18, a las 7 de la mañana, un autobús y dos furgonetas, trasladaron al personal participante, junto con el material, desde el Atrio de San Isidro Ávila a Alba de Tormes para iniciar la ruta. Allí fueron recibidos por el prior de la comunidad Carmelita, el padre Miguel Ángel González, que los acompañó a visitar el interior de la Basílica de la Anunciación, donde se conserva el cuerpo de Santa Teresa de Jesús.

En este acto estuvieron presentes representantes institucionales y de las entidades colaboradoras. La concejala de Turismo del Ayuntamiento de Alba de Tormes, Dña. Isabel Mateos que les hizo entrega de un obsequio conmemorativo, y Dña. Adoración Vicente, presidenta de la Asociación “De la Cuna al Sepulcro. Ruta Santa Teresa”, cuya entidad ha colaborado sufragando parte de los gastos logísticos de la iniciativa.



Finalmente, el padre Miguel Ángel les deseó una buena peregrinación y los despidió con una oración y la bendición, tras lo cual iniciaron el recorrido.



Participantes de la Ruta del Sepulcro a la Cuna en Alba de Tormes

A las 08:30 horas, el grupo inicio la ruta con paradas en las localidades de Macera de Abajo y Fontiveros, donde fueron recibidos por la teniente de alcalde. En Gotarrendura, tercera de las paradas, tuvo lugar un pequeño almuerzo, en la Asociación Cultural de Santa Teresa de Jesús, a la que asistió también el presidente de AVECINT GD .D. José Barutell Rubio.

Un hito importante en esta peregrinación se encuentra a la salida de Cardeñosa dirección Ávila está la llamada “**curva del cabo**” en dicho lugar hay erigido un monolito en recuerdo de un cabo del Cuerpo de Intendencia que falleció en acto de servicio hace más de cien años y se le considera como el primer fallecido dentro del Cuerpo en acto de servicio. Aquí hicimos una parada y ofrenda floral en su memoria.



Monolito al Cabo de Intendencia fallecido en Acto de Servicio-Cardeñosa



A la llegada a Ávila a las 18:30 horas, el grupo fue escoltado por la Policía Municipal, desde el monumento de “Cuatro Postes”, bordeando la muralla y entrando en la ciudad para terminar en la Basílica y casa natal de Santa Teresa de Jesús, donde fueron recibidos por el general José María Barutell, presidente de los veteranos del Cuerpo de Intendencia, el general Miguel Ángel Remiro, en representación de la DIAE y el representante de los carmelitas, O.C.M.D. Luis Carlos que los acompañó en un recorrido por la Basílica y la capilla donde nació la Santa y, con la entrega de un ramo de flores, una oración final a Santa Teresa y la bendición final.

Finalmente se entregó a cada uno de los participantes la credencial del Peregrino y el Diploma del Camino Teresiano. Con este acto terminó la peregrinación.



Basílica de Santa Teresa en Ávila

Miguel Ángel Remiro, pronunció unas palabras en nombre del General Director D, Justino Tamargo Sierra y seguidamente el presidente de AVECINT General D. José Barutell Rubio, brindó por el éxito de la ruta y por el Cor D. Aurelio Acero Bañón, iniciador e impulsor de la misma; recientemente galardonado con el premio **Intendente Amorós**.

Por parte de los participantes han finalizado la prueba sin ningún incidente y ha habido un buen ambiente durante todo el recorrido y el deseo de poder participar en la próxima edición.

Esta iniciativa no solo tiene un componente deportivo y conmemorativo, sino que también pone en valor la “Ruta teresiana” como un itinerario que une fe, historia y hospitalidad.

Este año, siguiendo lo iniciado en años anteriores se ha seguido el trabajo de tratar de dar a conocer la ruta teresiana, por su gran valor cultural y espiritual, como un incentivo para los municipios por los que transita, porque no se trata sólo de hacer una prueba deportiva, aunque tiene su dificultad. Por ese motivo se realizaron paradas en Mancera de Abajo, en Fontiveros y en Gotarrendura, donde pudieron compartir con representantes municipales y los vecinos que los acogieron haciendo gala de una gran hospitalidad.



Desde la Asociación de Veteranos del Cuerpo de Intendencia del Ejército de Tierra queremos dar las gracias a todas las personas que han participado en la organización y desarrollo de la prueba.

Un abrazo
Delegado de AVECINT- ÁVILA.